

# Feuerwehrhelm Gallet F1 XF: Sogar der Papst trägt ihn individuell gestaltet

Mit seit 1985 über zwei Millionen in achtzig Ländern der Welt verkauften Helmen ist MSA der unangefochtene Marktführer für Feuerwehr-Halbschalenhelme. Feuerwehrleute sind ihrem in Frankreich entwickelten und hergestellten F1-Helm emotional verbunden, unabhängig von der Generation - dem F1, dem F1SF oder dem brandneuen **Gallet F1 XF**. Wenn sie Berühmtheiten wie den Papst „ihren Helm“ mit Vatikan-Logo gestaltet tragen sehen, gibt das der Legende bestimmt neuen Auftrieb.

## Der Papst trägt einen individuell gestalteten Gallet F1XF

Wenn der Papst in Rom ist, gibt er jeden Mittwoch eine päpstliche Audienz, und Pilger und Besucher erhalten die Gelegenheit, „den Papst zu sehen“. Im April erhielt der Papst Besuch von 25 Feuerwehrleuten aus Frankreich und aus dem kanadischen Quebec. Sie konnten dem Pontifex ein einzigartiges Geschenk überreichen: einen **Gallet F1 XF**-Helm für die Gebäudebrandbekämpfung, verziert mit den gelb-weißen Farben des Vatikans und dem Vatikan-Wappen auf dem Wappenschild. Der Papst segnete die Feuerwehrleute, den **Gallet F1 XF**-Helm und unser anwesendes MSA-Teammitglied. Papst Franziskus zögerte nicht, den Helm aufzusetzen, und diese schönen Bilder verbreiteten sich schnell in den sozialen Medien und in der Presse.



## Einzigartiges Druck-Know-how für die individuelle Helmgestaltung



Auf dieses Projekt wurde MSA von einem französischen Feuerwehrmann angesprochen, der auch Priester ist. Es war Pater Philippe Vanneste, der die Verbindung zwischen der Kommunikationsabteilung des Vatikans und unseren hochqualifizierten Grafikexperten von der Logogestaltung herstellte. Sie schickten ihr Logo in hochauflösendem Format, und MSA konnte die Klischees herstellen und dieses Emblem auf ein sehr exklusives Wappenschild drucken. MSA verwendete das einzigartige 4C-Verfahren, womit Fotos oder sehr komplexe Logos durch Mischung der Grundfarben wie mit einem normalen Drucker gedruckt werden können.

Das umfassende Gestaltungsverfahren von MSA umfasst Klischees oder Druckplatten aus französischer Produktion, die Tintenvorbereitung und die Produktion. MSA bietet diese einzigartige Lösung für den Logodruck auf Industrielhelme schon seit einigen Jahren an und beschloss, sie auch Feuerwehren als Mittel zur Schaffung und Verstärkung einer engen Bindung zum Helm und der sichtbaren Identität der Feuerwehr anzubieten.

Es handelt sich um einen hochwertigen Druck mit bewährter Widerstandsfähigkeit und Witterungsbeständigkeit. MSA bietet zwei Möglichkeiten an:

- Pantone-Typ mit einheitlicher Farbe oder Farbverlauf
- Premium 4C-Verfahren, das für das Vatikan-Logo verwendet wurde.

## Individuelle Gestaltung - ein echter Trend bei den Feuerwehren...

Wappenschilder mit Tampondruck sind sehr beliebt geworden, weil sie ein hochwertiges und kostengünstiges Mittel zur Darstellung des Abzeichens oder des Logos einer Feuerwehr oder eines Unternehmens sind. Außerdem kann MSA Druckauflagen schon ab 50 Stück anbieten.



SDIS59, SDIS 25, SDIS 78, die Feuerwehren von Monaco und Hongkong, die Flughafenfeuerwehren von Genf und London, viele Betriebsfeuerwehren wie diejenigen von Solvay oder Air Liquide und sogar Papst Franziskus... MSA hat an Gestaltungsprojekten für Hunderte von Feuerwehrcunden gearbeitet.



### Gestaltung mit Abzeichen

Parallel zur Gestaltung mit Tampondruck bietet MSA weiterhin die Gestaltung mit Metallplaketten an. Die bekannteste davon ist diejenige, die von allen französischen Feuerwehrleuten getragen wird.

Ob private oder öffentliche Feuerwehr, jeder Kunde mit Interesse an der Gestaltung des **Gallet F1 XF** kann mit MSA Kontakt aufnehmen und den erstklassigen Schutz unseres Paradeprodukts erleben.